

# Anradeln 2015



Bericht von Ralf Kirsch

Cottbus, 28.03.2015

Endlich ist es wieder soweit, der Winter ist Geschichte und es kann mit dem „Radel“ ins Freie gehen. Um 10:00 Uhr starteten 48 Radler (Teichlandradler und ihre Freunde) in Neuendorf zur ersten gemeinsamen Tour.



Unter Leitung von Hanni und Siegfried wurde die Tour nach einem "Warmsingem" mit dem Lied der Teichlandradler begonnen. Es ging zuerst in Richtung Branitzer Park.



Wir besuchten den Park und das Schloss von Fürst Pückler. Uns wurde die Entstehung des Park erläutert, mit vielen neuen Aspekten, welche wir so noch nicht kannten.





Der Park hat zu jeder Jahreszeit seinen Reiz, wie viele von uns festgestellt haben. Das zeigte sich auch in dieser Jahreszeit mit den vielen Blickachsen im Park selbst. Herzlichen Dank an die nette Frau von der Stiftung Branitzer Park für die Führung, bei der wir viele interessante Dinge erfahren durften.



Danach ging es weiter mit Hanni und Sigfried in Richtung Waldhotel Cottbus, natürlich an der Spree entlang. Auch hier viele neue Eindrücke an der Strecke, was sich so in Cottbus tut, abseits den normalen Wegen und Straßen.



Im Waldhotel selbst konnten wir uns nach unserer ersten Tour mit „Eisbein, Gemüsepfanne u.a...“ stärken.



Sport Frei  
Die Teichlandradler